

BUENA NOTA DE FITCH

Nafin hace colocación en Japón

NOTIMEX

dlnero@gimm.com.mx

Por segunda vez en el año, Nacional Financiera (Nafin) realizó una colocación en los mercados internacionales, a través de una nueva emisión en el mercado japonés, por 15 mil millones de yenes a un plazo de cinco años y tres meses.

El banco de desarrollo informó que esta emisión se

efectuó mediante una emisión privada a diversos inversionistas nipones, por un monto de 15 mil millones de yenes (aproximadamente 132 millones de dólares) a un plazo de cinco años y tres meses.

Señaló que el rendimiento final al inversionista fue 0.66 por ciento, lo que representa 12 puntos

base por debajo del nivel de la pasada emisión realizada en marzo pasado y a un plazo mayor por tres meses.

Resaltó que dicho instrumento obtuvo la nota de BBB+ por parte de la agencia calificadora

Fitch, reflejando la alta calidad crediticia de Nacional Financiera.

EMISIÓN

Contó con la participación de 10 inversionistas japoneses, como aseguradoras, bancos comerciales y uniones de crédito.